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七十九． Sir William MATTHEWS （契聯王國）

問智利代表能否同意一稚折衷辦祛，接耍比秘

書長原概算和追加溉邾少＝七000美元的

撥款。

,、七 Mr. AGHNIDES （行政披預算問題諮詢委

員會主席）語與會各人注意，秘苓長自已接受

諮詢委員會最初核減數目。該委員會已向第五
委員會保證：如遇儒要，諮詢委員會設法增撥
必要款項。他啓告委員會說： 祕杏長巳表示顧

寇接受較少的款項，委員會不粟壑持多撥。

八十一· 關於二十四個貿易堪家，他睛大家注
念諮詢委員會一九四九年第十三次報告蕾第九

項 (A/1056）。在這一項內，諮詢委員會喚起大
家注渲，大會關於付旅找和生活戥津貼的決箴

案二三一（三），並請特別注意那個決議案的第

五項（乙）款。這一款說凡櫟關或輔助提闢的會

員國在各該櫟關施政瓦域有特殊地方利害關係

老，他們派造的代表不得領受旅貲或生活牝泮

貼。

入十二．諮詢委員會並既得二十四個代表出席

的囿體不像一霑珝·家，伊］像外交會瞄。問題是

要不要這樣的－苓琍·家（若是要的話，二十四

個人太多） ，或像諮詢委員會所建訊的，鄖否不
獻孓牧。第五委員會若決定撥鈴瓦i應由各當厙

政府負擔的我用，其他類似的柔員會也都可以

援例要求領款了。

入十三． 他向智利代表力陳譚詢委員會並非對

拉T美洲各國缺少同悄，他希望委員會接受英

郴王國的提案。

入十四． Mr. MACHADO （巴西）烕覺諮詢委員

會主席和祕苔虛的訊論與事不t.:,因玲我們所

請的一莘人是執行秘書挑選的，不是各國政府

指派的，、的碑是一顎洱家。他並且既得釋茁事

務部的說明和諮詢委員會教告害內的蹠llJ1有不

符之處，所以他贊助秘書長的原概算。

八十五． Mr. LARRAiN （智利）表示他顯渲接受

南非聨邦的提議照秘杏展的原概符滅去一五O

00美元；但他對英騸王國的建議不能同渲。

（秘密長f多正概算（六八六八五O典元） ，較

諮詢委員會對一九°:Ii.O年度翫算第二十＝款的

建議增加四0000美元，以三十泗栗對六栗

通遏．，栗權者四）。

（祕書長的修正概算（五二五五00美元），

校諮詢委員會對一九:5.0年度溉算第二十三款

的建頡增加四＝000美元，以四十一票對三

惡通過，栗利者四。）

八十六． Mr. ASHA （敍利亞）請求將巴西代表

的陳述銤入委員會粿告杏內。

中央鴟片常設委員會之戥用。 一九二五年

二月十九日痲萍品公約篆字図中非聯合

閽會員國所應分掠款額 (A/976)

八十七．主席癖委員會注恣文件A/976, A/C./5 
334,'A/C.5/340，和最後一件文件末尾秘密長提

議的決啟案草案。

（委員會一致通遏祕書長提議的決議案芹：

案。）

（午後于·時四十五分散會 ）

第二百＝十二次合瞄

一九四九年十一月十一日晶期五午前十時四十五分在紅的成功湖舉行

主席： Mr. A. KYROU （希臘）

紀念一九一八年十一月十一日休戰日

一·主席宜稱： 委員會欲向兩次世界戰爭中為

自由而犧牲生命的勇士表示敬惹， 奐善於繼積

工作。委員會致力淤其工作，企圖搞助達成許

多人捐生以求的目標。

赧告員的報告書初稿

＝． 主席向報告員迢謝她所完成的工作，並向

委員會建議把報告書初稿(A/C.5/L.30 至 36)

在下屆全會開會時送交＊會。
（決定加噉）。

三． Mr. TARN （波閽）提起在各輔助櫟關選舉

之後，合經討論遏這瘟事情應否有三分＝的多
數決定。那次討論是在會花委員會選舉的時

候，波閩代表朗報告員在她的報告苔內提起那

次討論的悄形，因尙宅牽涉一非常冝要的原則

問題，許多代表［~I對之殊鈞關切。

四． Miss WITIEVEEN （荷蘭）報告員說波蘭代

表在討論時提到這個問期，措辭非常厥泛，任

何一個報告書誕都不易提起這些話。所以她建

議由郫告員在把各報告害送交大會時將波閽代
表提起的問題另為陳述。

（決定如諾。）
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一九五0年度會計概算（初讀，續前）

第一委員會通過的決議案草案所

牽涉的財政問題

':Ii.. Mr. TARN （波蘭）聲稍由淤他在以前各次

會議中時常蓀朗的理由，他將投楳反對行政蛟

預算問題諮詢委員會在宅的一九四九年第十七

次報告書(A/1067) 內建紙劃撥癤合國巴爾幹

冏題特別委員會的款項。

7'. Mr. ROSCHIN （困呆維埃祉會主義共和國騸

眾）稱他不願參加討論區l於聯合國巴爾幹問題
特別委員會建議中的經羽間題，並將投票反對

此稚經孖。盛聯代表I甲埭對 L一向竪持這穂委
員會的存在是違反憲章的規定的。這個委員會

的活動C是在干涉巴爾幹各國的內政。因為這些

理由和根瑞代表在第一委員會內所說：的琿由，

Mr. ROSCHIN 不贊成繼績維持瑞合國巴爾幹

問頲特別委員會。

七． Mr. SMOLYAR （白俄羅斯蘇維埃紕會主義

共和國）， Mr. UDOVICHENKO （烏克蘭蘇維埃紕

會主義共和國）和 Mr. STARY （拉克斯拉夫）都

說因錫他們自己各國代裘在第一委員會內宜佈

的理由，他們將投票反對劃撥聯合國巴爾幹間

題特別委員會的紓孖。

八． Mr. MACHADO （巴西）茂稱他將投票贊助

諮詢委員會的建議案。但他要保留一點：他引

文件 A/C.5/343 的最後一段，指出第一委貝會
的決議完全棣捒政治理即絕對不能認鶯是關

於紕會問題的先例。

九． Mr. KACJAN （南斯垃夫）鎝將嘛合國巴爾

幹問題特別委員會 (A/C.5/343) 和造送希服兒

蜇囘國的經戥(A/C.5/342)分別交付表決。

（諮詢委員會撥款八五0000美元與騸

合國巴爾幹問姻特別委員的建議(A/f067) 以

三十五棻對六粟通過。）

（諮詢委員會撥款五0000美元迨送希

臘兒鐵冏國的建瞄(A/1067)一致通過。）

第六委員會蓮過的決議案草案

所引起的財政問題

（行政阪預筏問題諮詢委員會在一九四九

年第十六次轅告密 (A/1061) 內闢於澄記和公

佈條的和國際鴆定的手穎的廸議經予緝遏。）

第一編第一款第四項（績完）

十． Mr. TURNER （委員會秘荅）荊大家注惹：

秘茌長莪告杏內關於國際法委員會委員的停給
部份，文件 A/C.5/347 ~文案文第十三段以後

之數目錇誤，第十五段咒係第十四段。
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十一. Mr. JUTRAS （加佘＊）提起他合朗祕書
長多供絵一些關淤國際法委員會的工作的消
瓦。祕書長tl提出文件 A/C.5/347 作篙答親。
加年大代表贊成秘害長在那個文件的第十八、

十九和二十等段內所作的結論。

-t-=. Mr. LEBEAU （比利時）和 Mr. ROSCHIN 

（蘇維埃紕會主義共和酮聯盟）要知迢諮詢委員

會對祕杏長的結論的漳見。

十三． Mr. AGHNIDES （行政隊預犹問顓諮詢委

員會主席）稱窩詢委員會贊成祕害長的結諒「。在

起草文件 A/C.5/347 時，諦詢委員會台睛秘

害長修改那個文件璵的若干項規定。因鶯祕密

長業已照辨，諮詢委員合睇鉤除提出它的－」L

四九年第十一次報告杏(A/1051) 外，＇J:f,ff對這

同一問頲另行提出一個報告密了。

十四． Mr. MACHADO （巴西）荇成文件 A/C.5/

347 的結論。他獻祖國際法委員會角一鄣告員

應支年薪二000美元。

十五． Mr. LEBEAU （比利時）詆秘害長在文件

A/C.5/347 第十入段內把關於國際法委員會委

員津貼的三個問題提要敘述，至為得當。祕舌

長對第＝阿題業予否決。這個當然是豁詢委員

會的恋見。比利時代表要想知逛諮詢委員會採
取這個立場時是否廞以國際法委員會鶯對象抑

或以其他委員會全部為對象。比利時代表團台

蓀明這個問題最好能夠全煞處理。

十六． Mr. AGHNIOES （行政控預算問題諮昫委

員會主席）答稍關於渲件事性，諮齡1委員合的洙

定是以一個委員會鈴對象，並不頲形經將來埰

取的任何解玦辦法。國際法委員會地位特殊。若

發生關淤其他委員合的問題時，蹄詢委員會和

第五委員會可以有樣會作新的沃定。

十七． Mr. AGHNIDES （行政搬預算問題諮昫委

員會主席）答莪 Mr. JUTRAS （加佘大）的詢問，

說在委員報告員薪金項下睛求培加五000美

元，便是极抽毎一輕告員＝000姜元計算的

(A/C.5/325) 。

十入． Mr. TARN（被蘭）說文件 A/C.5/347 內

找不到什麼切對資料，可賚比較。那個文仟的

附件甲寶際l:.並沒有關淤各委員俸餘的消息；

，凡．ll我們也從未決定大會指派的諉員會委員應

支一粒的函1金。

十加 Mr. ROSCHIN （蘇維埃耻會主義共和國

騸盟）指出祕行長巳建盛箝一報告員態支二0

00美元薪金(A/C.5/325）。諮詢委員會建跟

這類蔀金以一五00美元為最高限度，所以丐

個報告員應共支七五00美元 (A/1051, 第冝

項）。但提出來的經我總額並不減少．並R．反見

坩1JU 。

1 參閱第二O八大會躡簡耍紀錄。
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二十． Mr. PRICE （主管行政及財務部助理祕

杏長）說二者數額不同，因一九五O年度溉算：內

已有五000美元(A/903，第三十一頁）。

.:::+-.他答莪波蘭代表提出來的問顓，說除

諮詢委員會委員毎人每天的沖貼是＝十美元

術其他各委員會委員都每天支津貼＝十五

美元。

（文件 A/C.5/347 第十八、十九、二十等段
內祕書長的結論紓卽一致通逯。）

.::+.:::.Mr. LEBEAU （比利時）指出朕埰第一

飲第四項 (A/903)內有一筆六000美元的數

目梨作爲諮淄的潮f和和旅挫的。他提起他對祕

笞長辦公忍預算項下指定的諮議經1射數額令蔗

明有若干點要保留的。祕霄長的代去台說豳於

若干政治問顳有時須徵求可t有権力的人員的溶

見。這個答藐不能使比利時代表閬完全信服。

比利時代表團的恋見礎得秘睿長很可以徵求安

全理事會事務部適當職員的宓見的。

二十三．關於國際法委員會，他薁不能1,」白錫

什麼要請教諮諮。那個委員會是由名法卑家利

戢起來的。內中有幾位委員編的賴告書是作宓

那個委員會工作的某礎的。若委員會委員來不

及傲一切必要的工作，最好的辦法是利用聯令

國秘書盧的法律車務部。

二十四． Mr. 缸RNO （主管法律事務部助理秘

容長）記得設立國際法委員會時，有幾位代表裴

徘不設立一個委員會而設立三個委員會分別虐

理隔際公法、私法和刑法各問題 ， 不知是否適

宜。國際法委員會各委員雖都是有名岑堵，他們

對國際法各部門並非都是專家。所以有時須向

速．家鍺教。該委員會的規程地殼定可以朗諮議

的。他柑信該委員會一定會善為使用給它的經

-ir'以收最好的效果， 3「．必甜先問遏祕行長關
於法律事務部內若干職員對關係部門是否肋任

綫動用那銀經戥。

二十五． Mr. VANASCHVANWIJCK（荷閽）說棪

據助理祕行長的說明，他知适凡是該委巽會委

員自己能夠處理的閩蹌，諮議是不用處瑪的。

二十六． Mr. K訌NO （主管法律事務部助璀秘

杏長）說他當然並末率命代表該委員會發言，但

他確信該委員會除非自既不能完成一件工作，

決不會求之於諦旅的。

二十七． Mr. MACHADO （巴西 ）記得國際法委

員會一九Ii.O年要在日內瓦開届會的。他要知
迢在表決這個委員合的經敦時，有沒有顧到日

內瓦辦串處的需耍。

二十八． Mr. COOPER （美利堅合衆國）稱從紘

霄長的報告瘩和諮詢委員會的郫告杏內，他得

悉國際i去委員會的經戥預銤增加了九000美

1 參阅第一九七次會諾節紀錄。
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元，內中包括梅個報告員和委員會主席各一五

00美元。他要知逍這銥經我放在預鐸那一款

內。他地要知迢這銀徭戥是否包括報告員在委

員會外面的工作的報酬在內。

=+丸.Mr. PRtCE （土管行政及財務部助琿

珌杏長）說這個數目在搬算目(ii)下(A/903，第

三十一頁，第＝縱行）提起的。有五000美

元是指定鈴替委員會工作的人的。我們正在酣

求在同款下增撥四000美元。諮詢委員會建

議的經.n是七五000美元， 述同坩加的四O ·
00美元，總數是七九000美元。

三十． 主席答覆巴西代衣的問題，指出概算第

三十一百第四項下包括委員會委員旅戥釋我九

七五O美元。這個數目業經睇詢委員會通遏。
另外有一三000美元指定鉤職員的旅擇和生

活找律肽。諮詢委員合祀這邰郎挫定綰－00

0O美元。若」目會在日內瓦舉行，這兩銥鎝裴可

以多',,J委員和職員的旅找和生活巽津貼之用了。

三十一. Mr. MACHADO （巴西）指出這個不僅

是概笈問題，因錫在日內瓦開」屆會對 13 內瓦辦

事盧的工作計嵒l是有歌＊g2應的。

三十二． Mr. ROSCHIN （繇維埃肚會主義共和

國聯盟）說脷於諮議問題他與諮詢委員會和比

利時代表的意見根同。姜不多每部都有諮議，

擬琳為國際法委員會聘額的諮議似乎將煎複怯
律事務部獲准聘箭的窩瞄的工作。他覺得餜要

爲祛律事務部聘睛諮議，又要為國際法委員會

莉朗其他諮敵， 同昀又要付効茵注合這個委員會

的報告員，未免太多了。照這硨怕澎，他建議

採取諦詢委員會所核淮的數額 (A/934，第四十

項），gl在國際法委員會諮議的新俸和旅敦項下

減四000姜元。

三十三． Mr. KERNO （主管法律事務部助璵祕

宵長）稱他巳緤說明綰何國際法姿員會規程內

規定必要時得朗諮議，並說這個我用數目並不

＊。

三十四．關於委員會在日內＊血屆會，他說熙

委員會各委員現在寓所的估形，他們到日內瓦

去間會倒比到縑約開會可以右些旅*'所以在

日內瓦開屆會和在縑約開屆會孑「用相姜無幾。
而且依照它的規程， 委員會自己可以決定在何

處l用屆會。助理祕書長制國際汰本攷.1:汨源淤

歐洲，委員會決定在 13 內天開下次居會這也是

原因之一。最後，這個決定對日內元辦事處並無

任何澎宓，因為在編廞算時早巳顧及這菰事悄。

三十．Ji . Mr. MACHADO （巴西）指出日內丸辦

事處的預算是很操所假定的開會次數。 一九五

0年夏季在日內瓦開會的次數似乎正在增多，

這或會發生妨礙。委員會已拒絕拾經臍懌凪會

琿事會在日內瓦閩又季届會的經我之後，謠傅
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國際民用航空絹織想到那泌士開會。若図際祛

委員會也要在那遏閩會，國際民用航空舖織可

以在日內天舉行屆會嗎？

三十六• Mr. PRICE （主管行政及財務部助理
祕行長）說國際民用航変緤織大溉不見得會在

日內瓦開會的。這是本舖織祕書處關於這個間

題向那個績織的秘客處詢問後得到的答珽。

三十七．夏音麟先生（中國）礎得委員會應通遏

七九000美元的總數，因鶯這個數目比原概

箕一二九二三O美元 (A/903, 第三十一頁）巳

減去不少。他認鎔四000美元的諮敵津lk是

部偏金，國際法委員會不一定會動用的。

三十八． Mr. LEBEAU （比利時）宜詔國際法規

程鵲於聘翎諮議的規定，指出照這些規定的宜
際條仲，委員會祇能在预算之內聘朗諮議。鑒
於第五委員會所得到的說朋，他伐得不如拒對

聘請諮議的預::n:限制減到零。所以他贊助蘇聯

的修正案。

三十九• Mr. GRAZIADIO （阿棣廷）也贊助褓聯

的修正案，因鉤他認綰祕tt盧應當可以fJt鈴國

際法委員會的一切盤要的。

四十． Mr. COOPER （美利堅合豕國）問若減去

四000~元的顆跟經4t，有沒有損害國際法

委員會工作的危險。

四十一. Mr. KERNO （主管法律事務部助理秘

杏裊）說美國代表的問題茹何答峩要活委員會

工作的性質和進展而定。國際法委員會自己合

聲明也許不得不踏諮敵。 Mr. Kerno 挫得我們

可以信任國際法委貝會若非床E對盟要，不圭淤

動用由屯支配的款項的。

（盛扁的修正案以二十三螟對十七票通過，

栗榴者四。）

四十二．主席照此修「．後的祕杏長修于．撤算第

一款第四項，總數七五000美元，交付表決。

（第一款第四項總數七五OO0美元以四

十三泵對零滾頲．過，栗榴者一o)

四十三． Mr. MACHADO（巴西）指出全部预算內

部有為臨時職員和諮眾指定的繞1知蹈舐不逵

是高級的臨時喊員而已。他希望祕書長極力厰

格管理這稽經找的使用。他本人不以爲這些臨
時職員和諮蟻的工作性質值得支出這糅大的

莪用。一個近四千人的常設秘書鷉應當可以執

行它所接受的全部任務。

第二編

第六項

四十四． Mr. TARN （波閽）對行政陸预算間姻
諮詢委員會在·'E的一九四九年第十八次報告書

(A/1070) 內接受了聯合國印度與巴某斯坦問

題調査園的，lf.il＊預算，表示策異。

四十':Ii.他質問是否加文件 A/C.5/338 所諒：，
必須＂向各國招募職員。為什麼不能從會所多
派幾個職員去？為什麼這些向各國招募來的職
員，餌給予他們非常高的新金來蒞行碑定的任
務，又給他們生活貲津貼？

四十六. Mr. TARN 以為若設立一個聯合國演

地頑察紈，他不叨白委員會知何可以節省綉只极o

歆地招募的職員的翫算是四八00美元，蹈

是宜地説察糾職員的旅我眾要比這個數自多

得多。

四十七．最後， Mr. TARN不明白為什麼睏査

囿的主任秘杏，除已粿有專任職員一一內中一

個是由會所派去的一之外，還要一個副主任

祕書 (A/C.5/338，駙件） ， 而R．秘霫長報告書內

也沒有提起副主任秘牲的職等。

四十八． Mr. ROSCHIN （．蘇維埃耻會主踐共和

國問眾）欲知安全珥事會有沒有睿査秘若萇：的

撤算。祕會長的報告杏內說這個委員會的工作

計割是從安全理事會的決定武生出來的。 Bt以

後者也許要對祕窈長的報告書 (A/C.5/338) 發

表一些意見。

四十九． Mr. ANDERSEN （秘杏臨）稱任命各派

造圍職員的辦法是成功湖方面若不盅要某某職

員的工作時，便一定指派會所的職員前去。但

會所的職員有時不能派出去，所以便不得不特

別向各國招募職員了。這些職員是從各國來：的。
他們在居住的國家內都有義務要負擔的。在他

們的任職期間，他們並頦時時旅行。所以我作」
耍榦他生活孖津貼。

五十．設立聯合幗宜地祿察粗可以替聯合國節
省奲釈因総每個派造團現在招我的輔助職員

和其他職員一屬領受一樣的薛日沖貼。宜地
蔵察系I1的職貝就洨有這樣的待迦。

五十一·副主任祕它一職是正常的因驾主任祕

害時常不到，派造［罰辦事盧應當有人代替他，所
以是應設的。

五十二． Mr. Andersen 答覆`诗k聯代表的詢問，

說祕慬長的報告害沒有送給安全理事會，但後

者不久便可以接受騸合國印度與巴基斯坦問顯

調査團關於他的挫用的報告書。

五十三．祕習長池巳經注恋到從一九四九年到

一九五O年，這個委員會的經1t增加了許多。這
些增加大半是因宓設立覦察團和指派候補同

員；一九四」t年的戥用巳包括在間簡査金內。

五十四． Mr. l\lACHADO （巴西）贊成詢諮委員

會建議的經我。他注意到安全理半會將收到瞄
合國印度與巴棐斯坦問題調査［甲的赧告書，然

後瑪事會可以有所決定。實際I::祕往長的概冥

是根操假定卽調査囿一，琿O年的活動與一九
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四九年的活動相同。 Mr. Machado 特別注意諮
詢委員會報告行第＝段內的惹見 (A/1070) 。

五十五．他以為一方而假定調査閬要存在十二

個月，一方面假定一九五O年要舉行全民表

決，是自根矛盾的。

五十六．最後，他殺得諮詢委員會報告行第五
段內念見特別煎要，他佤踏第五委員會各委員

熟慮他們的決定所生的後果。

五十七 ． Mr. TARN （波蘭）對他所得到的答莪

不十分滿泡。所有祕杏長關於坩加經我的一切

報告書都顯示職員方面缺乏伸縮性，因総秘密

長建敵玲祕窖嵓受1E設沉的一屻顆的特派團坩

濯職員。 Mr. Tarn 不明白鶯什麼聯合國印度與

巴棐斯坦問題關査［月的主仟祕書不能由秘砉處

高級職員充任，為什麼不能由會所派迢職員前

去以代新蔗的職員。

子十八． Mr. VAN ASCH VAN WIJCK （荷區j)既

得下開案文自柑矛盾：文件 A/C.5/338 第六段

(........總辦公臨」恆時扉用四人代替供職於特派

閬的職員.....")概算第五十七百 (A/903) 提及

驾各調査團和調解委員會辦耶工作， 及諮詢委

員會第二次赧告書第七十七段 (A/934)("該部

認錫有維持若干員額之必要，備撝各男1：外特派

團服務＂）。所以安全理事會事務部雖然保持若

干職員倘駕各駐外特派團服務，但一痙派范他

們出去之後，就不得不再找人代替他們了。

第＝百＝十三次會甑

五十九． Mr. SMOLYAR（白俄羅斯惡維埃紕會主

義共和閾）希望知迢，秘書長概未與安全璀事

會商恥他的撤針是极據什麼編訂的。他悚疑

在印度和巴苯斯坦的關係可製改絃；之際，鶯什

麼要準偉用五十個譏察員。

六十． TheJam Saheb of NAWANAGAR（印度）稻

在他的代表團瑁來，第五委員會討論的問姻不

但是一個預算問題，而尤其是一個政治問題。

他沒有時間就祕書長報告書所討論的問題向他

的政府話示，所以他保留以後再就這件事顎言

的權利。

六十一·但他指出全民表決將在喀什米爾朱行

行，並非在印度或巴基斯坦舉行。諮詢委員會

在它的報告褡第五段內 (A/1070) 睛大會在原

則．L決定聨合國應負擔全民表決的全部抑一部

份牝用。將來這問姻在大會渠提出時，印度代

表團對這個問題保留發言的棉利。

六十二． 決定譏察員的人數和津貼的數目時，

並末徵求印度代表問的惹見。對這個決定負對

的，tl1撒個聯合國，應負擔他們的決定所森生的

經我方面的後果。印度代表末後指出喀什米爾
的面積與法蘭西租等。那個地方山多路少，成察

員的任務是很困難的，我們考邱概算內規定的

濺察員人數是否合理時，應當記箔這些事宕。

（午後一時散會）。

第二百二十三次會瞰

一九四九年十一月十一日晶期五午後三時在絲約成功湖學行

主席： Mr.A. KYROU （希臘）

一九五O會計年度概箕（初頷，箱前）
第二編，第六款（禎完）

一·主席宣稱現訒委員會班究行政衍潁算問頲

諮詢委員會報告書(A/1070)和秘杏長的報告苦

(A/C.5/338) 。這二文件都是關於聯合國印度

某巴斯坦問題委員會的。

二． Mr.ROSCHIN （褓維埃耻會主義共和國聯

盟）磬稍第五委員會並未遙循正確程序去研究

聯合國印度巴棐斯坦問題委員會的經戥問題。
第五委員會是一個行政與預算事務的委員會，

宅的職務是硝究其他棫關採取的決定所引起的

財政問題；七本身對政治問題不能作宜髓決定

的。關於印度巴某斯坦問題委員會，第五委員會
對許多方面如政治和邛事情勢，及一九五O年

舉行全民表決的可能性，都不熟悉。ifriil委員會

也不知逍印度巴某斯坦問題委員會採取些什麼

決定 －－他們正在日內元起草莪告密一－ 或這

個委員會將向安全理事會提出些什麼結論。節

單地說， 委員會不知逍是否有正當理由該淮所

提議的經1t數額。這個問題應當先由安全璵事
會審査。理事會在分析政治和氘事估勢滕如何

應付的可能辦法之後，再把採取的決定獫交第

五委員會考羆。

=·郅聯代表不知迢祕褡長的數字是根棟亻1庶

資料得來的。因為準確佔計需要的款項是不可

能的，褓聯提議由委員會核准與一九四九年同

額的經1如卽三二五coo美元，並授椎鉍壼

長在周轉耷金項下撥供維持和平及安全用的總

數內支用共他任何必需的款項。

四．祕書處提出無適當极據的概算來，人們也

許會以綰有些國家想在1比界． L若干地方加強他

們的地位，秘杏嵓被他們的限力屈伏了。

五．而且諮訕］委員會也沒有澈底研究這件事悄

或提出他的結論；他們並未徵求在那個委員會

的蘇聯代表的惹見。翦詢委員會開會之後決定

建議1打發經學f,、六000美元，這個數字與




